

Actu locale | Pays des Couleurs

VÉZERONCE-CURTIN | CREYS-MÉPIEU | MORESTEL

Groupement féminin du Pays des couleurs : reprise des entraînements



La reprise a sonné pour les féminines ce lundi 18 août.

La reprise des entraînements a eu lieu au Groupement féminin du Pays des couleurs. Deux matchs amicaux seront prévus dans deux semaines pour que les joueuses se mettent en jambes avant la reprise du championnat.

Le lundi 18 août au soir, c'était l'heure de la reprise pour les seniors féminines et les U18 du Groupement féminin du Pays des couleurs (GFPC). L'entraîneur des seniors, Miloud Belagra, a notamment présenté le programme de reprise en rappelant bien le planning qui a été fait pendant les vacances.

Pour cette nouvelle saison en R2, l'équipe sera en poule B avec plus d'équipes de la Loire. Elles y retrouveront Sorbier la Talaudière, le FCO Firminy et Andrézieux-Bouthéon dans la Loire, Pierrelatte dans la Drôme, Lyon football, le FC Villefranche-Beaujolais et Chassieu-Décines FC2 dans le Rhône puis le FC Pontcharra et l'AS La Sanne Saint-Romain-de-Surieu.

Après la cinquième place de la saison dernière, l'entraîneur Miloud Belagra espère tout d'abord le maintien de l'équipe et dans l'idéal faire aussi bien que la saison dernière. L'effectif a vu quelques départs, compensés par certaines arrivées. Les entraînements de reprise se déroulent trois fois par semaine, avec deux matchs amicaux le vendredi 29 août à Bourgoin-Jallieu et le samedi 6 septembre avec la réception de Diémoz au stade de Vézeronce-Curtin.

Ensuite, les entraînements auront lieu deux fois par semaine, le mardi à Vézeronce-Curtin et le jeudi à Creys-Mépieu. Le championnat reprendra le 21 septembre avec un déplacement à Villefranche avant de recevoir le FC Myon (Doubs). Les matches se dérouleront au stade de Vézeronce-Curtin pour la phase aller et la phase retour se jouera au stade de Creys-Mépieu.

Il est toujours possible d'intégrer le groupe. Pour tous renseignements, joindre l'entraîneur au 06 63 77 26 09.